

第4回運営委員会便り

11月10日（水）、多目的室において第4回運営委員会を行いました

議事

1. 各活動グループの活動・会計報告
2. 次年度活動グループ公募委員会

※議事はすべて承認されました

◆ 会長挨拶

本日はお忙しい中ご参加いただきありがとうございます。2学期も残すところ1ヶ月余りとなりました。3年生のいるご家庭では、期末テストが終わり進路に向けてラストスパートの時期を迎えますね。新型コロナウイルスに関しては、町内ワクチン接種が進み、全国的にも新規感染者数が減少傾向となっはいますが、これから寒く乾燥した季節を迎えます。引き続き体調にご自愛いただき、楽しい年末年始をお迎え下さい。

文化祭や修学旅行は先生方のご協力をいただきながら実施が決定し、学校生活は日常を取り戻しつつあります。校長先生をはじめ学校関係者各位のご尽力、保護者の皆様のご協力、併せて子どもたちの頑張りにも一保護者として感謝申し上げます。

本日の委員会後には座談会が予定されています。皆様からの忌憚ないご意見を頂ければと思います。最後までよろしく願いいたします。

◆ 校長挨拶

日頃から学校へのご支援、ご理解ありがとうございます。後半に座談会が設けられているということなので、実りある意見交換を楽しみにしています。

次年度活動グループ公募委員会にて、ICTグループが承認されました！

今回の運営委員会では次年度活動グループ公募委員会を同時開催し、応募した ICT グループがプレゼンを行い承認されました。簡単にその内容をお伝えします。

活動動機は？

文部科学省の GIGA スクール構想に基づき、今年度から大磯中学校ではひとり 1 台タブレットの運用が始まりました。「子どもたちの多様な学びを支える学校 ICT の活用を PTA がサポートすること」を目的とします。

活動内容は？

- ・ ICT で学校や子どもたちをサポートしたいと願う全ての会員の方に広く参加して頂き、ICT をこれから学びたい方から IT を専門としているセミプロまで、一緒に楽しく活動したい
- ・ 校内 wi-fi 環境の課題について、実態調査および改善サポート
- ・ ICT を活用したアクティブラーニング（能動的な双方向）授業など、子どもたちの多様な学びの企画およびサポート（その他、リモート SDGs ワークショップや放課後 ICT 教室の開催など）

今まさに必要とされている活動ですね。ICT グループの皆さん、ご活躍期待しています！
ご興味のある方は、次年度 ICT グループへ是非ご登録ください！

普段学校や地域との交流がなかなかできないお父さん、
ご参加お待ちしております！
もちろんお母さんも！

運営委員会後半は…

活動グループの課題点や今後の運営方法について、ざっくばらんに話し合う座談会の時間を設けました。

コロナ禍で影響を受けたグループの様々なご意見は、今後を考えるにあたり大変参考になりました。

その他、普段の活動の問題点や PTA 活動全般の運営方法について、楽しく意見交換ができ有意義な時間となりました。

座談会、是非また企画したいと思います。

皆さんそれぞれお忙しい中で、子ども達や学校の為にやりがいを持って活動して下さっていることに、本部一同改めて御礼申し上げます。



PTA 予算（部活動振興費）で柔道部の畳を購入しました！



柔道部のみんな
思いっきり汗を流してくれよ！
PTA 一同より